

## LOS VESTIDOS DE NUESTROS ABUELOS

(Contenidos informativos del Museo del Traje<sup>1</sup>)

En el documento denominado <u>"Hojas de Sala"</u><sup>2</sup> de la web del <u>Museo del Traje</u> <u>de Madrid</u> se nos muestran diversos modelos de vestimenta hasta el XX.

Además de un recorrido virtual por este interesante Museo, el documento que recomendamos, nos muestra trajes populares, aristocráticos y burgueses que pueden servir de apoyo a la investigación para los documentos de nuestro Archivo Histórico Municipal, poniendo en contexto a sus personajes, muy especialmente de los siglos XVIII y XIX.

Para la gente común, por fotografías antiguas, así como por las demostraciones en fiestas y bailes tradicionales en los pueblos de nuestra sierra en los que, aún, se utilizan los trajes heredados de las abuelas durante generaciones y, para la aristocracia municipal, que trataría de imitar a la urbana, podemos identificar los siguientes modelos:

- Pág. 1: charra salmantina, pastora de Atienza y capa soriana.
- Pág. 2: mantón "de mil caras", niño segoviano y niña salmantina.
- Pág. 5 a 9: chupas, casacas, vestidos "a la francesa"...
- Pág. 10: Majismo.
- Pág. 12: Tajes de sociedad.
- Pág. 14: Miriñagues y polisones.
- Pág. 15: "El parque" y "De visita".

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> http://museodeltraje.mcu.es/downloads/Hojas de sala MT.pdf



<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> http://museodeltraje.mcu.es/